
 macOS High Sierra ErfahrungenErledigt

Beitrag von „SirusX“ vom 7. Juni 2017, 17:49

Ich wollte lediglich wissen ob bei der Beta generell noch keine Hardwarebschleunigung der
Grafikkarte läuft mehr nicht ..... was ist denn an der frage falsch ..... naja auch kein bock mehr
zu schreiben
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